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«Ho votato Fini, ma non sono fascista. Adesso chiedo 
al sindaco di salvarci dal traffico » 
«Ho fiducia in Rutelli». «Mi sono astenuto, ma oggi è un giorno 
di speranza». Umori e inviti al nuovo governo capitolino 

Romani ad occhi aperti sul futuro 
Una città pacificata che desidera soluzioni ai problemi 
Dopo la contesa e lo scontro aspro, la speranza. Ro
ma ieri mattina si è svegliata splendente e ciarliera: i 
vincitori contenti e gli sconfitti in parte pacificati 
hanno cominciato a guardare al futuro. «Rutelli? 
Speriamo che ci salvi dal traffico», «Io non l'ho elet
to, ma oggi lo accetto», «Sono contento, mi basta re
spirare un'aria tranquilla», «Speriamo che il nuovo 
sindaco ci restituisca Ponte Sisto». • 

DELIA VACCARELLA 

•**• Roma si e svegliata 
splendente ieri mattina: il sole 
ha illuminato una città ciarlie
ra, che ha smesso l'abito della ; 
contesa e indossato quello del- ' 
la speranza. 1 vincitori contenti ; 
e gli sconfitti, in buona parte 
•pacificati», guardano ormai al : 
futuro. E parlano - nei bar. alla 
fermale degli autobus - come 
se lo scontro elettorale avesse 
avuto il merito di sciogliere in
differenza e disaffezione e il 
suo esilo avesse regalato sere
nità. «Sono contento: mi basta 
respirare - un'aria : tranquilla», 
«Non l'ho eletto, ma oggi lo ac
cetto», «Ho fiducia in France
sco Rutelli», «Speriamo che ri
sollevi la città dal degrado», 
«Rutelli sindaco, mah!». «Ho 
votato Fini, ma non sono fasci
sta: adesso chiedo al sindaco 
di salvarci dal traffico», «Rutelli ' 
ridacci la Roma nostra, ridacci -
Ponte Sisto com'era una volta». • 

Percorre in salita via Morula-
na, diretta alla piazza del Vica
riato, con lo zaino carico di li
bri sulle spalle, diciotto anni 
appena compiuti: «Ho fiducia 
in Francesco Rutelli e l'ho vo- , 
tato - dice Francesca Caspari ••• 
- voglio che ci liberi dal traffico -
e dall'inquinamento». I capelli • 
biondi, gli occhi celesti e que
gli anni freschi, freschi: «CU 
chiedo soprattutto di migliora
re il servizio dell'Atac: per an
dare dall'Eur al Divino amore 
ci vogliono tre autobus». A po
chi metri da lei. In attesa alla 
fermata dell'autobus, Giancar
lo Savoretti. impiegato, demo
cristiano: «Speriamo bene -
esclama sotto ì folti baffi neri -
lo ho votato Caruso, perché : 
sono democristiano, anche se 
oggi c'è da vergognarsi. Al bal
lottaggio mi sono astenuto: 
non me la sentivo di votare a 
destra, anche se dalla sinistra 
sono stato tentato. Oggi però e 
un giorno di speranza: speria
mo che faccia i • parcheggi, ; 
quando prendo la macchina 
rischio la pazzia, davvero!». 

«Mi basta respirare un'aria 
tranquilla», Nauri Mardihai tie
ne al guinzaglio un grosso ca
ne nero che sembra pascolare, 
pacioso, tra l'erbetta rada di 
largo Arenula. «E poi è strano, 
quando vince la sinistra la gen
te canta e balla, quando vinco
no quelli del Msi sebrano quasi 
arrabbiati! Che cosa voglio? 
Abito a Pietralata: voglio che la 
gente possa venire al centro 
con i mezzi. Guarda, ho un ne
gozio in via dei Giubbonari e lo 
dico •• proprio perché sono 
commerciante: tra le macchi
ne in sosta si passeggia male. 
Bisogna potenziare i • mezzi 
pubblici: é l'unica cosa da fa
re». Il cane, paziente, si accoc
cola su marciapiedi: chissà se 
sogna una città per i cani: «se 
fosse una città anche per i ca
ni, Roma sarebbe una città feli
ce!». • ...•-..- - „»,.;,v . .. 

Rosa Girella abita a corso 
Trieste, 6 venuta a Roma dalla 
Calabria cinque anni fa: «Sono 
contenta: abbiamo scampato 
un pericolo . gravissimo. Le 
priorità? Sistemare . il centro 
storico, potenziare i mezzi 
pubblici, limitare - l'inquina
mento, contenere le manife
stazioni di in!olleranza....mi 
sono allontanata dalla Cala
bria a causa della criminalità 
organizzata e della disoccupa
zione. Roma mi ha dato molto, 
ma negli ultimi anni ho visto il 
degrado prendere sempre più 

piede». 
Tra i sampietrini fa capolino 

ancora qualche foglia di ver
dura e qualche buccia d'aran-

; eia: a Campo de' Fiori i nettur
bini stanno ancora pulendo e 
scaricano il contenuto dei cas
sonetti dentro i camion, fra-

;>, stornati dal rumore assordante 
' dei motori accesi. «Rutelli? Va 

bene. Basta che ripulisce la cit
tà dalla gentaglia - dice Fer
nando - io ho votato Fini, ma 
sono contento lo stesso». «An
ch'io ho votato Fini, ho sempre 
votato per il Msi e non mi 
aspettavo che prendeva tutti 
quei voti - dice Stefano laco-
mini - Ripulire cosa? Guardi 
un po' la stazione Termi-
ni....che restino pure gli immi
grati "regolari", gli altri no pe-

;• rò». «lo ho votato Nicolini - ag
giunge Virginio Casu - poi ho 
scelto Rutelli, anche se ha det
to un sacco di stupidaggini. 
Cosa voglio? Tanti mezzi pub
blici». , 

«Non l'ho eletto, ma ormai 
l'accetto: voglio vedere cosa 
farà delle tante cose che ha 

' promesso»: E!ena Frisenda ha 
appena posteggiato la sua 

: «Y10» al centro, e si avvia, av
volta in un elegante cappotto 
nero, in uria,delle viuzze. «So
no un'impiegata statale: oggi 
quello che mi sta più a cuore 
sono gli asili nido, vorrei che 
Rutelli attuasse quella parte 
del suo programma che riguar
da le donne. Guardi, al primo 
turno ho votato Caruso. Dopo 
ho votato Fini, perché Rutelli 
come persona non mi piace. 
Ma è stato un voto di protesta». 
. «Sono contento: ieri sera so

no stato in Campidoglio fino 
, all'una di notte», Luciano Pa

lomba passeggia con un ami
co su ponte Sisto. «I problemi 
di • Roma sono spaventosi, 
adesso staremo a vedere cosa 
succede. Ho votato Rutelli per-

: che Fini é fascista, in pratica 
ho votato contro, non a favore 
di. Se si fosse candidato un uo
mo come Ronchcy, la mia 
scelta sarebbe stala più con
vinta. Il problema dei proble
mi? !! traffico». 

«Ponte Sisto sono anni che 
sta cosi, è possibile che non 
c'è una giunta capace di re
staurarlo?», dietro al bancone 
della merceria di via del Moro, 
Alba e Luigi Colafranceschi, 
tutt'e due con i capelli grigi, 
commentano l'elezione del 
sindaco e fanno l'elenco dei 
mali di quartiere. «La sera qui, 
tra barboni e ubriachi, non si 
può più girare. Di notte ci sono 
i circoli culturali, che di cultu
rale per noi non hanno molto, 
dove si sente musica fino alle 
quattro: dormire diventa im
possibile. E poi ci sono le mac
chine: i vìcoli sono stretti, 
quando passa una macchina il 
nostro negozietto diventa una 
camera a gas. Ancora, bisogna 
ripulire: vede, gli immigrati si 
devono integrare, altrimenti é 
inutile farli stare qui. Però, se 
fai questi discorsi ti dicono che 
sei razzista». Allora, pensate 
che il nuovo sindaco possa fa
re qualcosa? «Certo, e siamo 
contenti: abbiamo votato pri
ma Nicolini e poi Rutelli. Ma i 
guai restano tanti, che ci rides
sero almeno Ponte Sisto!». 

Due signore eleganti pas
seggiano per Trastevere all'im
brunire: «Ho sentito Cecilia po
co fa, tutta contenta per la vit
toria di Rutelli: mah!». 

Goffredo Bettini 
Il capolista 
del Pds ; 

Renato Nicolini 
Un simbolo 
per la sinistra 

Walter Tocci 
Sarà il vice 
di Rutelli 

Loredana De Petris 
La più votata 
tra i verdi 

Tutti gli eletti. La Quercia primo partito 
Poche le donne, sono solamente sette 
Ecco come sarà composto il Consiglio comunale 
con Francesco Rutelli sindaco. Diciotto consiglieri 
al Pds, 14 al Movimento sociale, 10 ai verdi, 5 alla 
Democrazia cristiana, 5 ad Alleanza per Roma, 3 a 
Rifondazione comunista, 3 Lista Pannella, uno alla 
lista Insieme per Roma e uno ad Alleanza laica rifor
mista. Sono solamente 7 le donne elette in Comune: 
tre pidìessine, tre verdi e una missina. 

*M Ecco come sarà compo
sto il consiglio comunale con 
Francesco Rutelli sindaco. 

Pds: 18 consiglieri. Enrico . 
Montesano, 48 anni, attore 
(7880); Goffredo Bettini, 39 
anni, deputato (4973) ; Walter 
Tocci, 41 anni, Fisico (4006); 
Massimo Pompili, 38 anni, ex 
consigliere (2983); Esterino 
Montino, 45 anni, ex consiglie
re (2777); Giancarlo D'Ales
sandro, 44 anni, sindacalista 
Cgil (2083); Enzo Foschi, 27 
anni, studente (1897): Danie
la Vulentini in Palermo, 45 an

ni, impiegata Finanze (1591); 
Carmine Fotia, 38 anni, giorna
lista (1424); Victor Magiur, 36 
anni, giornalista (1318); Mau
ro Calamante, 42 anni, dirigen
te Fs (1258); Maurizio Bailo-
lucci, 41 anni, tecnico Inpdai 
(1245): Massimo Salvatori, 45 
anni, insegnante (1186); Lui
sa Laureili, 41 anni, impiegata 
(1166) ; Antonio Rosati. 36 an
ni, funzionario pds (1149); Ni
cola Galloro. 44 anni, segreta
rio Sunia (1104); Daniela 
Monteforte. 39 anni, bancaria 
( 1086) ; Massimo Chini, 39 an

ni, attore (1064). Dato che 
Walter Tocci. nominato asses
sore, si dimetterà dalla carica 
di consigliere, gli subentrerà 
Ivana della Portella in Falcone, 

Verdi: 10 consiglieri. Athos 
De Luca, 47 anni, ex consiglie
re (6521); Loredana De Petris, 
36 anni, exeonsigiere (2370); 
Monica Cirinnà, 30 anni, avvo
cato e animalista (1277); An-
gelo Bonelli, 31 anni, ex presi
dente XIII Circ (1274); Giusep
pe Lobefuro, 39 anni, impiega
to (620); Emanuele Montini, 
26 anni, avvocato (438); Dario 
Esposito, 35 anni, insegnante 
(390); Clemente Sant'ilio, 54 
anni, oculista (390); Silvio Di 
Francia, 39 anni, giornalista 
(375); Salvatore Alfano, 31 
anni, segretario regionale della 
Lega Ambiente (373). 

Msi: 14 consiglieri. Gian
franco Fini, 41 anni, deputato; 
Teodoro Buontempo, 47 anni, 
ex consigliere (15878); Adal
berto Baldoni, 61 anni, giorna
lista (7882); Antonio Alibran-

' di, 66 anni, consigliere di Cas
sazione (6990); Guido Ander
son, 45 anni, sindacalista 
(4551); Antonio Augello, 37 
anni, bancario (3769) ; Pierlui
gi Fioretti, 45 anni, giornalista 
(3680): Fabio Rampelli, 33 
anni, architetto (2755) ; Sergio 
Migliorini, 48 anni, bancario 
(1U01); Claudio Barbaro, 38 
unni, ..imprenditore (848); 
Massimo Borghesi, 55 anni, 
funzionario Inail (782); Ales
sandro De Lorenzo, 44 anni, 
ex colonnello dei carabinieri 
(669); Anna Teodorani. 54 
anni, dirigente Ice (607); An
tonio Gcmmellaro, 46 anni, 
impiegato (596). 

De: 5 consiglieri. Carmelo 
Caruso, 61 anni, prefetto 
(174.879); Giuseppe Dalla 
Torre, 50 anni, accademico 
(5191); Paolo Ricciotti, 30 an
ni, impiegato Sip (5189); Mau
ro Cutruìo, 37 anni, dirigente 
d'azienda (5057); Giovanni 
Av r̂sa, 59 anni, imprenditore 
edile (3442). 

Alleanza per Roma: 5 
consiglieri. Cesare San Mauro, 
37 anni, dirigente d'azienda 
(5577); Carlo Flamment, 38 
anni, commercialista (2799); 
Ugo Sodano. 51 anni, architet
to (2016); Riccardo Milana, 36 
anni, giornalista (1687); Emi
lio Graziano, 42 anni, medico 
(1084). 

Rifondazione Comuni
sta: 3 consiglieri. Renato Nico
lini. 51 anni, deputato 
( 143.364) ; Sandro Del Fattore, 
39 anni, ex consigliere (2262) ; 
Saverio Galeota, 44 anni, ban
cario (897). ; 

Lista Pannella: 3 consiglie
ri. Giacinto Pannella detto Mar
co, !J3 anni, deputato (14669); 
Marco Taradash, 43 anni, de
putato (1865); Luigi Cerina, 
47anni,ex consigliere (418). 

Insieme per Roma: 1 con
sigliere: Enzo Savarese, 40 an
ni, dirìgente Alitalia (1942). 

Alleanza Laica Riformi
sta: 1 consigliere. Vittorio Ripa 
di Meana, 66 anni, avvocato 
(23.045). 

A Campo de'Fiorì 
per festeggiare 
il nuovo sindaco 
Francesco Rutelli 

Appuntamento festaiolo, oggi 
pomeriggio, a Campo de' Fio
ri. Il festeggiato, naturalmen
te, è il neosindaco Francesco 
Rutelli che incontrerà i suoi 
elettori per ringraziarli. Alla 
manifestazione parteciperà, 

"•"•***™—*—™•"--ÌIÌ"—«— (ra gì, aitrj_ anche il consiglie
re comunale Enrico Montesano (nella foto) che io scorso 21 
novembre ha ricevuto il maggior numero di preferenze nella 
lista del Pds. L'appuntamento e per le ore 18. 

Smog 
Superato 
il livello 
d'attenzione 

Il monossido di carbonio ha 
superalo il livello di attenzio
ne in cinque delle nove cen
traline di monitoraggio, nel ri
levamento fatto tra le 8 dell'al
tro ieri mattina e le 8 di ieri. Lo 
rende noto il Comune che ha 

" ^ ~ " " ^ ^ " " " invitato i romani a "ridurre l'u
so dell'automezzo privato». I dati registrati hanno evidenziato 
livelli superiori alla soglia di attenzione (15 mg) soprattutto 
nella centralina di via Tiburtina, dove alle 9 il livello era salito 
a 24,9 mg per metro cubo. 

Telefoni in tilt 
a Boccea, Aurelio 
e Primavalle 
per cavo Sip rotto 

liorni estivi 
Terza udienza 
Ascoltati Nicolini 
e Battaglia 

Violenze 
a Civitavecchia 
Dal giudice altri 
cinque ragazzi 

Il pm del tribunale dei mino-
reni di Roma, Simonetta Ma-
tone ascolterà stamane altri 
cinque ragazzi di Civitavec
chia indagati per la vicenda 
della violenza sessuale ai 
danni di tre bambine tra gli 11. 

^ ™ " " ™ ^ ^ ^ ^ — e i 13 anni. Di questi cinque 
ragazzi, uno fa parte dei dieci già coinvolti nell'inchiesta, gli 
altri quattro appartengono al gruppo dei 14 che si sono ag
giunti nei giorni scorsi. Ieri mattina la bambina di 11 anni al 
centro della vicenda è tornata a scuola. Il preside ha detto che 
sono stale adottate tutte le cautele per evitarle disagi e rischi 
di attenzioni morbose. Le femministe di Civitavecchia in un 
comunicato hanno chiesto che il sindaco della città Pietro De 
Angelis sia denunciato per aver organizzato I' assemblea 
pubblica tenutasi nei giorni scorsi al liceo classico definita 
«maschilista». Inoltre hanno preannunciato la richiesta di co
stituzione di parte civile nel processo per i minorenni indagati 
per violenza sessuale ed in quello contro il genitore della 
bambina di 11 anni accusato di aver seviziato e sodomizzato 
uno dei ragazzi che avrebbe usato violenza alla figlia. 

Jurrassicschool 
a Italia Radio 
dalle 16,10 
alle 17 

La rottura di un cavo della Sip 
nella zona di via Mattia Batti-
slini, a causa di alcuni lavori 
stradali, ieri ha provocato per 
parecchie ore un vero e pro
prio black out delle linee telc-
foniche della zona di Prima-

" " • " , — ^ " ™ ^ " ^ * valle. Boccea e Aurelio, In 
particolare sono rimaste bloccate le linee telefoniche la cui 
numerazione inizia con il 66. Nel pomeriggio i tecnici della 
Sip hanno riparato il guasto ripristinando i collegamenti tele
fonici. 

SOggiOITli estivi Terza udienza, ieri pomeri^ 
— "• gio, del processo in cui l'ex 

assessore ai servizi sociali 
Giovanni Azzaro. de, è impu
tato per abuso d'ufficio. L'ac
cusa riguarda lo scandalo dei 
soggiorni estivi per gli anziani 

*"-"""—«iiiii—•—»»»»»»»»»»-• che venne denunciato tra 1*89 . 
e il '90, in piena giunta Carrara, da Augusto Battaglia e Renato 
Nicolini. allora rispettivamente consigliere comunale e capo
gruppo pds. Ieri i due politici erano in aula, a testimoniare per 
l'accusa come Azzaro abbia favorito, nel distribuire i soggior
ni tra vari alberghi, una fantomatica agenzia di viaggi, la Dio- -
gene 2000, in realtà creala a pochi giorni dal bando di gara da . 
un suo «segretario particolare». Antonio Giarraputo. Quella- . 
genzia ebbe da sola il 30% dei soggiorni per anziani: cosi tanti . 
che alla fine i turni furono estesi ad ottobre, ma nessuno li • 
sfruttò ed il Comune fini col pagare anche una penale. Sentito 
anche il dirigente dell'ottava ripartizione Francesco Alvaro. 

Da due settimane ogni mer
coledì dalle 16,10 alle 17 gli 
studenti si raccontano a Italia 
Radio. Jurrassic School. que
sto è il titolo del programma 
realizzato da una redazione 
di studenti delle varie città d'I-

"^^^~^"™—mm^^^~"™— talia. Nel corso della trasmis
sione si parla della protesta degli studenti, delle occupazioni 
e delle autogestioni contro il ministro Jervolino ma soprattut
to del rapporto tra i giovani e l'attualità. Domani il tema della 
trasmissione sarà: «Giovani e sinistra: la speranza». 

Beni culturali 
Tre arresti 
per furto 
reperti archeologici 

Tre persone sono stale arre
state dai carabinieri del nu
cleo per la tutela del patrimo
nio artistico per avere rubato 
reperti archeologici che 
avrebbero poi rivenduto ad 
acquirenti svizzeri. Si tratta di 

" ^ — " — — ~ ~ Pietro e Marcello Casasanta e 
di Pietro De Angelis. Altre 26 sono le persone indagate; tra 
queste l'antiquario svizzero che comprava le opere d'arte tra
fugate e l'acquirente della «Triade», un'antica e preziosa pan
ca in marmo che raffigura i Giove, Venere e Giunone, divinità 
protettrici di Roma. Agli arrestati sono stati sequestrati quattro 
escavatori sui quali c'erano «pezzi» di sarcofagi e iscrizioni 
marmoree trovate e rubate dalla zona dell'Inviolata, nei pressi 
di Tivoli. Si tratta di un'area archeologica di circa dieci mila 
metri quadri razziata più volte dai ladri d'arie. L'organizzatore 
dei furti, che risalgono al '90 e al '91, sarebbe slato secondo 
indiscrezioni, Pietro Casasanta. Lo stesso checirca un anno la 
fondò la «Lega romana». Un gruppo politico che voleva op
porsi alla lega nord e che partecipò con insuccesso alle am
ministrative di Fiumicino. La «Lega romana-, si sarebbe finan
ziata con i proventi dei (urti d'arte. 

Dal 3 al 12 Dicembre alla Fiera di Roma 
INGRESSO: Via Cristoforo Colombo 315, Via dei Georgofili 7 

ORARIO: Feriali, ore 15 .00 /22 .00 - « 
Sabato e festivi, ore 10.00/22.00 Yioni..^ '*** syJL) e sc-om-iro le cur iosmi 


